

Martes 6.12.2016 | 8:27

POLÍTICA SOCIEDAD ECONOMÍA MUNDO CULTURA COSTUMBRES SALUD CIENCIA SHOWBIZ TECNO MOTORES OPINIÓN PERSONAJES

VIDRIERA

ACTUALIDAD

Las + leídas

Última edición de NOTICIAS

#LOS10DENOTICIAS / 5 de diciembre de 2016

La empresa tiene su premio y se lo lleva Juan Percossi

Su empresa IPH exporta cables de acero a 19 países, y fue elegida como proveedora por el emblemático Empire State de Nueva York.

Nacer como Pyme para pasar a emplear a 360 personas en un modelo de gestión elogiado en el coloquio de Idea: eso tiene premio.

IPH, la empresa que comanda Juan Percossi , cuenta con más de 60 años

de trayectoria en la producción de cables de acero para las industrias minera, petrolera, siderúrgica y de la construcción, entre otras. Hoy exporta a 19 países.

Durante el 2015 realizó inversiones por 30 millones de dólares en su planta de San Miguel, le ganó a firmas de Alemania y Estados Unidos para equipar con cables de acero al emblemático Empire State de Nueva York y las torres Willis en Chicago. Por esta fuerza de empuje se lleva el premio al argentino del año en el rubro Empresa.

